

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le centre civique Bramalea de la Ville de Brampton accueillera la plus récente école de médecine de l'Ontario, l'école de médecine de TMU

BRAMPTON, ON (27 janvier 2023) – La Ville de Brampton, le gouvernement de l'Ontario et l'Université métropolitaine de Toronto (Toronto Metropolitan University, TMU)) ont annoncé aujourd'hui que le Centre civique Bramalea de la Ville accueillera la nouvelle école de médecine de cette dernière au 150 Central Park Drive à Brampton.

Le centre civique est situé à un endroit stratégique dans la grappe des sciences de la santé et de la vie de la ville et a été choisi en raison de sa proximité avec les hôpitaux Civic et Peel Memorial de Brampton ainsi que de son accessibilité aux réseaux de transport municipal, de transport en commun GO et d'autoroutes. Le site répond également aux exigences d'espace pour la construction d'une école de médecine qui nécessitera 250 000 pieds carrés pour des salles de classe, des bureaux, des installations de recherche et une clinique de santé intégrée. La Ville de Brampton investira 20 millions de dollars pour soutenir les rénovations de bâtiments nécessaires à la programmation et au fonctionnement de l'école de médecine.

L'école de médecine de TMU est la première nouvelle école de médecine dans la région du Grand Toronto depuis plus de cent ans et fera de Brampton le siège d'une école de médecine centrée sur la communauté et axée sur l'inclusion, l'innovation et les soins primaires.

L'établissement d'une école de médecine à Brampton a été une partie importante du travail de plaidoyer continu de la ville. En 2021, [le conseil municipal de Brampton a voté en faveur d'une subvention de planification d'un million de dollars](#) pour aider à financer une future école de médecine dans la ville, ce qui correspond au financement [investi par la Province de l'Ontario](#). Plus tôt cette année-là, [le gouvernement de l'Ontario a annoncé ses plans d'expansion de l'éducation dans les écoles de médecine afin de bâtir un système de soins de santé plus fort et plus résilient](#), notamment l'ajout de 80 places de premier cycle et de 95 places de troisième cycle pour l'école de médecine de TMU à Brampton lorsqu'elle ouvrira ses portes en 2025.

La vision commune d'une faculté de médecine à Brampton s'appuie sur les partenariats existants entre l'université et la Ville de Brampton, notamment le catalyseur de cybersécurité Rogers et la zone de développement de Brampton.

Pour en savoir plus sur l'école de médecine, visitez le site <https://www.torontomu.ca/school-of-medicine/>.

Plaidoyer Fair Deal for Brampton

Le 22 janvier 2020, la Ville de Brampton a déclaré une urgence en matière de soins de santé et a lancé sa campagne de plaidoyer, « Fair Deal for Brampton », demandant un financement supplémentaire à la province pour combler le déficit en matière de soins de santé à Brampton. Cette annonce et l'agrandissement de l'hôpital Peel Memorial contribuent à répondre à l'urgence en matière de soins de santé à Brampton et permettront à la prochaine génération de professionnels de la santé de se former localement dans la ville.

Citations

« Cette journée est mémorable pour Brampton, car nous annonçons que le centre civique accueillera la première école de médecine de la région du Grand Toronto depuis plus de cent ans! Grâce à la création de l'école de médecine de Brampton, nous mettons en place un système de soins de santé qui favorise le talent local et crée une croissance économique dans le secteur médical. Cette école et le deuxième hôpital de la ville, en cours de construction au Peel Memorial, contribueront à répondre à l'urgence des soins de santé à Brampton et à faire en sorte que la prochaine génération de professionnels de la santé puisse se former localement, ici même dans la ville. Il s'agit d'un coup de maître pour notre ville et je tiens à remercier tout particulièrement le conseiller Santos et le conseiller Singh qui, au cours des quatre dernières années, en dépit des oppositions, n'ont jamais renoncé à ce rêve d'options postsecondaires supplémentaires pour les habitantes et habitants. »

- *Patrick Brown, maire, Ville de Brampton*

« Le fait que Brampton ait été choisie pour accueillir la première école de médecine dans la région du Grand Toronto depuis plus de cent ans est une grande victoire pour notre communauté. En tant que l'une des villes les plus jeunes et à la croissance la plus rapide du Canada, l'élargissement des possibilités d'études postsecondaires et la mise en place d'un système de soins de santé sont des priorités clés pour notre Conseil et les résidents. Le personnel municipal a activement fait avancer le plaidoyer du Conseil pour garantir des soins de santé justes et équitables pour nos habitantes et habitants et l'obtention de l'école de médecine de Brampton est une étape importante dans ce parcours. »

- *Marlon Kallideen, directeur des services municipaux, Ville de Brampton*

« Félicitations à nos partenaires, la Ville de Brampton et TMU, pour cette nouvelle étape dans la construction de la première nouvelle école de médecine en Ontario depuis plusieurs décennies. Alors que notre gouvernement fait des investissements historiques pour construire et élargir notre infrastructure de soins de santé, la nouvelle école de médecine de TMU contribuera à faire en sorte que nous ayons les médecins en place, à Brampton, dans la région de Peel et dans toute la province, afin que les Ontariennes et Ontariens obtiennent les soins de qualité dont ils ont besoin, quand et où ils en ont besoin. »

- *L'honorable Doug Ford, premier ministre de l'Ontario*

« Cet investissement historique visant à élargir l'éducation médicale postsecondaire permettra aux Ontariennes et Ontariens d'avoir plus facilement accès à des soins de santé de classe mondiale, directement dans leur propre communauté, en formant les médecins et le personnel infirmier de demain. En veillant à ce qu'un plus grand nombre de travailleurs de la santé puissent accéder à une éducation et à une formation exceptionnelles, nous contribuerons à accroître l'accès aux médecins et aux autres membres des professions de la santé dans tous les coins de la province. »

- *Sylvia Jones, vice-première ministre et ministre de la Santé, gouvernement de l'Ontario*

« Nous nous sommes engagés à créer une école de médecine pour répondre aux divers besoins de la communauté de Brampton et de la région de Peel et aujourd'hui, avec un emplacement sécurisé, nous nous rapprochons un peu plus. Je suis incroyablement reconnaissant à nos partenaires, la Ville de Brampton et la Province de l'Ontario, pour leurs investissements qui nous aideront à concrétiser notre

vision commune d'un avenir meilleur pour l'éducation médicale dans la région et la province. »

- *Mohamed Lachemi, président et vice-chancelier, TMU*

-30-

Brampton, l'une des villes à la croissance la plus rapide au Canada, compte 700 000 habitantes et habitants et 75 000 entreprises. Nous plaçons les personnes au cœur de toutes nos activités. Nous sommes stimulés par la diversité de nos communautés, nous attirons les investissements et nous nous engageons dans une démarche d'innovation technologique et environnementale. Nous nous associons pour progresser et construire une ville saine, sûre, durable et prospère.

Connectez-vous avec nous sur [Twitter](#), [Facebook](#) et [Instagram](#). Pour en savoir plus, consultez le site www.brampton.ca.

CONTACT MÉDIA

Service des médias multiculturels de la Ville de Brampton
multiculturalmedia@brampton.ca